
Stadt Köthen (Anhalt)
Der Oberbürgermeister

Niederschrift 
über die 10. Sitzung des Ortschaftsrates Löbnitz
öffentlicher Teil

Köthen (Anhalt), 19.02.2016

Die Sitzung fand statt:

Datum :
Beginn : 
Ende :

08.02.2016
18:00
19:00

Ort :
Straße :
Raum :

06369 L ö b n i t z an der Linde
Dorfplatz 2
Sitzungsraum der Gemeinde Löbnitz

Anwesende Mitglieder
lt. Teilnehmerliste :

5 (siehe Anhang) 

Von der Verwaltung
waren anwesend :

Steffi Paschkowski (Prot), (Ratsbüro)

Außerdem waren
anwesend (Gäste) :

Leiter FFW Löbnitz an der Linde

Tagungsleitung : Diana Eiternick

Schriftführer : Steffi Pschkowski 

Ortsbürgermeisterin Protokollführerin

Diana Eiternick Steffi Paschkowski



Tagesordnung

TOP Thema Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e -  
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der -  
 Ladung   

2 Behandlung der öffentlichen TOPs 

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil) -  
2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil) -  
2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) -  
2.5 Änderungsbeschluss zum Beschluss 2015054 des Stadtrates vom 2015167/4  
 02.07.2015   
2.6 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil) -  

3 Behandlung der nichtöffentlichen TOPs 

3.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (nichtöffentlicher -  
 Teil)   
3.2 Informationen der Verwaltung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
3.4 Bestätigung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.5 Anfragen und Anregungen (nichtöffentlicher Teil) - 



Protokolltext

1. 
Frau Eiternick begrüßt die anwesenden Ortschaftsratsmitglieder und anwesenden 
Einwohner sowie die Vertreter der Verwaltung. 

1.1
Der Leiter der FFW Löbnitz an der Linde erklärt, dass die Gräben im Gewerbegebiet nicht 
ablaufen. Weiter sollte am Löschwasserteich im Gewerbegebiet eine funktionierende Lampe 
angebracht werden, bzw. die vorhandene repariert werden. 
Der Leiter der FFW Löbnitz und der Ortschaftsrat Löbnitz bitten seit 2 Jahren um einen 
Termin mit den Verantwortlichen des Gewerbegebietes Löbnitz an der Linde. 
Abschließend berichtet der Leiter der FFW Löbnitz über die Funktion der Hydranten im 
Gewerbegebiet. Viele Hydranten sind zugewachsen und für die Feuerwehr nicht zu 
erreichen. Der Hydrant bei der Firma Bergmann ist nicht funktionstüchtig und im Brandfall 
nicht einsetzbar, hier kann kein Standrohr der Feuerwehr im Einsatzfall montiert werden. Im 
Löschteich des Gewerbegebietes befindet sich nicht genug Wasser.
 
1.2 
Frau Eiternick stellt die Beschlussfähigkeit bei 4 anwesenden Ortschaftsratsmitgliedern 
sowie die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest.

2.1 
Die Niederschrift der letzten Sitzung wird einstimmig bestätigt.

2.3
Frau Eiternick berichtet, dass die Bäume am Teich verschnitten wurden.

2.6 
Frau Balzer berichtet, dass am Unterstellhäuschen vor dem Dorfgemeinschaftshaus 
Dachpappe fehlt und bittet um Ersatz. 

Herr Nagel bittet um den Verschnitt der Tanne, die beim Denkmal an der Straße Schlippe 
steht.

Frau Eiternick verweist auf die Straße Zum Splittel, durch Straßenabsenkungen haben die 
Anwohner Wasser im Keller. 
Weiter macht der Ortschaftsrat auf alle unbefestigten Straßen der Ortschaft aufmerksam. In 
diesen Straßen wurden die Kanaldeckel ausgespült und die Straßen senken sich ab. 

Ende der Sitzung


